Monatsbericht - April 2024

Liebe Eltern, Kinder, Leser*innen und Interessierte,



im April haben wir in der Kindertagesstätte spannende Projekte und Aktivitäten erlebt!

Unser Projekt: "WeidenKITZ im Land der Tiere" war ein voller Erfolg! Die Kinder tauchten ein in die faszinierende Welt der Tiere.

Wir spielten Tier-Gesellschaftsspiele, lösten Tierquizze und gestalteten Ausmalbilder. Ein Höhepunkt war unser Tagesausflug in den Tiergarten Hannover, wo wir die Tiere hautnah erleben durften. Außerdem machten wir uns auf die "Tiersuche" und gestalteten kreative Tierfiguren aus Steinen.

Zum Abschluss schlüpften wir in tierische Verkleidungen und feierten ein tierisches Fest!

Im Bildungsbereich: "Bewegung" standen im April "Schwungtuch-Spiele" sowie unterschiedliche Bewegungnsparcours durch den Gruppenraum auf dem Programm. Die Kinder hatten jede Menge Spaß bei unterschiedlichen Ballspielen mit dem Schwungtuch, bei dem die Bälle hoch in die Luft flogen und sausten quer durch die Kita, um den Parcours zu durchlaufen.

Unsere Wackelzahngruppe beschäftigte sich intensiv mit dem Thema **Verkehrserziehung.** Die Kinder nahmen an den letzten Einheiten der Themenreihe: "Verkehrserziehung" teil. Die Kinder besuchten in einer Nachbars-Kita das Präventionspuppentheater der Polizei Hannover.

Dort lernten sie spielerisch, worauf sie achten müssen, wenn ihnen fremde Personen Dinge anbieten, die nicht in Ordnung sind. Anschließend gab es eine Fragerunde mit den Eltern, um offene Fragen zu klären und über Präventionsmaßnahmen zu sprechen.

Ein weiteres spannendes Projekt, das im April startete, war: "Wir verschönern unseren Garten."

Dank großzügiger Spenden von Blumenerde und Pflanzen seitens der Eltern, machten wir uns daran, unsere Gärten fit für den Sommer zu machen. Gemeinsam gestalteten wir Hochbeete und Blumentöpfe, entfernten Unkraut und pflanzten neue Blumen ein. Es war beeindruckend zu sehen, wie unsere Gärten Stück für Stück erblühten!

Puh, ganz schön viel! Es könnte noch lange weiter gehen. Es gab richtig viele, spannende Angebote zum Erleben.

Wir freuen uns auf weitere erlebnisreiche Monate mit Euch und Euren Kindern und verbleiben mit herzlichen Grüßen





